
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 90 del 26/09/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Imposta municipale unica (IMU) e tributo per i servizi 
indivisibili (TASI) determinazione aliquote per l’anno 2015 

 

 

                                                               

                 Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

                            
SI 

 10.00    

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

                     
SI 

 10.00    

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI                 10.00    

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

SI       10.00    

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                                   SI     

Componente Stabile Giuseppe                                         SI  10.00    

 

 

 

 

 



L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 26 del mese di Settembre alle ore 10.00, presso la Sala della 
Presidenza del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Sono presenti il Presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona lorena, e i componenti Stabile 
Giuseppe, Dara Sebastiano e Calvaruso Alessandro. 

Svolge le funzioni di Segretario il V/ Presidente Di Bona L. 

Visto il raggiungimento del numero legale, il Presidente Vario apre i lavori della commissione. 

La Seconda commissione in relazione alla proposta di deliberazione avente ad oggetto la determinazione 
delle aliquote TASI/IMU per l’anno 2015, e dopo avere condiviso le criticità più volte avanzate nel corso dei 
tre anni e risultanti dal contenuto dei verbali delle varie sedute, prende in esame la deliberazione del 
Consiglio Comunale. 

Il consigliere Calvaruso formula la propria dichiarazione di voto: da due anni, lo scrivente, ha chiesto la 
rivisitazione e la diminuzione del fondo  risorse decentrate e fondo dirigenza, a causa dei deludenti risultati 
di alcune figure apicali o personale con posizione organizzativa, che non hanno minimamente raggiunto gli 
obiettivi prefissati, o li hanno raggiunti solo sulla carta, deve aver creato presumibilmente danni  erariali. 

Ad aggravare la situazione patrimoniale dell’ente, i crediti non riscossi o inesigibili, il tutto senza nessun 
responsabile o responsabilità. 

Per superare tali problemi, in questi giorni, alcune forze politiche, per trovare una soluzione, per poter 
votare la proposta di delibera, posta all’o.d.g., indispensabile per coprire gli squilibri finanziari dell’Ente. 

A questa riunione, lo scrivente non è stato invitato e non ha voluto sottoscrivere alcun “patto” mirante solo 
ad aumentare le tasse senza aver prima, come più volte richiesto, pubblicato i nome dei responsabili dei 
presunti danni erariali, sopra citati. Considerato quanto sopra il sottoscritto esprime parere contario. 

Il presidente mette ai voti la deliberazione in oggetto con il seguente esito: 

Favorevoli :  Vario – Di Bona - Stabile 

Astenuti :  Dara 

Contrari :  Calvaruso  

Per quanto emerso dalle operazioni di voto, 

La Commisione esprime 

PARERE FAVOREVOLE 

Sulla richiesta di parere di cui al punto primo in oggetto 

Il presidente Vario chiude la seduta alle ore 11.15 

        Il Segretario  

  Sig.ra  Di Bona Lorena                         Il  Presidente 

                Sig. ra Vario Marianna    


